



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Seputar Indonesia

Hari: Kamis

Tanggal: 11 Desember 2008

Halaman: 16



DIANGGARKAN DANA RP 2 MILIAR 2011, Seluruh Simpang di Kota Dipasang 'Counter Down'

YOGYA(KR) - Dinas Perhubungan (Dis-hub) Kota Yogyakarta menargetkan pada tahun 2011 mendatang seluruh *traffic light* di simpang jalan di Kota telah dipasang *counter down* (penghitung mundur). Hingga akhir tahun 2008 ini baru sekitar 50 persen (30 simpang) dari 60 simpang yang ada di Kota Yogya yang telah dipasang dengan *counter down*. Pemasangan ini terus dilakukan karena terbukti alat tersebut memudahkan pengguna jalan dan menekan angka kecelakaan.

"Pada awal pemasangan *counter down* tahun 2007, baru ada 12 yang terpasang. Lantas tahun 2008 ini tambah 18 simpang lagi. Sehingga masih ada sekitar separo simpang yang belum dipasang *counter down*. Rencananya tahun 2011 semua simpang di Kota Yogya sudah dilengkapi alat tersebut," ujar Kabid Lalu-lintas dan Angkutan Dishub Kota Purnomo Raharjo menjawab pertanyaan *KR* di Balaikota, belum lama ini.

Dikatakan, saat ini pihaknya juga sedang

melakukan perbaikan *counter down* yang ada di beberapa simpang jalan di Kota, yang settingnya disesuaikan dengan *traffic light* yang baru. "*Traffic light*-nya sekarang dibuat dengan lampu led yang besar, sehingga masyarakat di jalan bisa tercukupi dalam hal rambu-rambu lalu-lintas. jadi bukan karena rusak, namun dibuat yang lebih memadai," paparnya. Dana yang disediakan untuk perbaikan untuk *counter down*, juga fasilitas ataupun instalasi lainnya, tahun ini dianggarkan sekitar Rp 2 miliar.

Selain *counter down*, ujar Purnomo, tahun ini direncanakan setidaknya ada 7 simpang yang menggunakan *solar cell*, dengan tenaga surya. Saat ini baru ada 2 simpang yaitu di Balaikota dan simpang Tunjung yang memanfaatkannya.

Menurut rencana, nantinya bisa dipasang pula di simpang-simpang utama seperti perempatan Galeria, simpang Sudirman juga Kantor Pos Besar.

(Ret)-f

DIANGGARKAN DANA RP 2 MILIAR 2011, Seluruh Simpang di Kota Dipasang 'Counter Down'

YOGYA(KR) - Dinas Perhubungan (Dis-
hub) Kota Yogyakarta menargetkan pada
tahun 2011 mendatang seluruh *traffic light* di
simpang jalan di Kota telah dipasang *counter
down* (penghitung mundur). Hingga akhir
tahun 2008 ini baru sekitar 50 persen (30
simpang) dari 60 simpang yang ada di Kota
Yogya yang telah dipasang dengan *counter
down*. Pemasangan ini terus dilakukan kare-
na terbukti alat tersebut memudahkan peng-
guna jalan dan menekan angka kecelakaan.

"Pada awal pemasangan *counter down*
tahun 2007, baru ada 12 yang terpasang.
Lantas tahun 2008 ini tambah 18 simpang la-
gi. Sehingga masih ada sekitar separo sim-
pang yang belum dipasang *counter down*.
Rencananya tahun 2011 semua simpang di
Kota Yogya sudah dilengkapi alat tersebut,"
ujar Kabid Lalu-lintas dan Angkutan Dishub
Kota Purnomo Raharjo menjawab per-
tanyaan KR di Balaikota, belum lama ini.

Dikatakan, saat ini pihaknya juga sedang

melakukan perbaikan *counter down* yang ada
di beberapa simpang jalan di Kota, yang set-
tingnya disesuaikan dengan *traffic light* yang
baru. "*Traffic light*-nya sekarang dibuat de-
ngan lampu led yang besar, sehingga ma-
syarakat di jalan bisa tercukupi dalam hal
rambu-rambu lalu-lintas. jadi bukan karena
rusak, namun dibuat yang lebih memadai,"
paparnya. Dana yang disediakan untuk per-
baikan untuk *counter down*, juga fasilitas
ataupun instalasi lainnya, tahun ini diang-
garkan sekitar Rp 2 miliar.

Selain *counter down*, ujar Purnomo, tahun
ini direncanakan setidaknya ada 7 simpang
yang menggunakan *solar cell*, dengan tenaga
surya. Saat ini baru ada 2 simpang yaitu di
Balaikota dan simpang Tunjung yang me-
manfaatkannya.

Menurut rencana, nantinya bisa dipasang
pula di simpang-simpang utama seperti
perempatan Galeria, simpang Sudirman juga
Kantor Pos Besar. (Ret)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005